

CREYS-MÉPIEU

Un tournoi interclubs de badminton passionnant



La matinée s'est terminée autour d'un apéro déjeunatoire.

Samedi 10 janvier, la salle omnisports a vibré au rythme des échanges de volants lors d'un tournoi de badminton organisé par le club local, Les Volants crey pieulans. Une quarantaine de joueurs des clubs de Creys-Mépieu, Briord et Bouvesse-Quirieu se sont retrouvés pour participer à une ronde suisse, formule de jeu qui permet des matchs variés et équilibrés. Le niveau de jeu a permis aux joueurs d'apprécier pleinement cette matinée sportive. Prochain rendez-vous pour le club : des séances de coaching pour les vacances scolaires de février, au cours desquelles les joueurs expérimentés apprendront aux novices des éléments indispensables comme le service, le placement et le smash. Ensuite, le samedi 7 mars, les Volants Crey pieulans organisent à la fois un tournoi de Blackminton et un autre de pickle-ball.